

Am 12. Juni 2025 entscheidet die
Einwohnergemeinde darüber, ob
die Entschädigung des Stadtrates
um 50% erhöht werden soll!

100'000 Fr. Lohnerhöhung
Macht das Sinn?!

Komm an die Gemeindeversammlung,
informiere dich über die Vor- und
Nachteile der massiven Lohnerhöhung und
diskutiere mit, ob diese sein muss!

12. Juni, 19:30 Uhr
Casino Bremgarten

Zusammen gestalten wir die Zukunft
unserer Stadt!



Die Mitte
Bremgarten



FDP
Die Liberalen
Bremgarten

Darum geht es:

In den vergangenen vier Jahren erhielt der Gesamtstadtrat für seinen Dienst zu Gunsten der Allgemeinheit eine jährliche Entschädigung von 228'000 Fr.

Diese Entschädigung will der profitierende Rat per 2026 um 100'000 Fr. auf jährlich 328'000 Fr. erhöhen.

Macht das Sinn, wenn:

... die Löhne der arbeitenden Bevölkerung kaum steigen?

... die Steuern unter der Verantwortung des amtierenden Stadtrates in den letzten zwei Jahren massiv erhöht werden mussten?

... dringende Investitionen (wie z.B. Sportanlage Bärenmatte oder Casino) wegen der schlechten Finanzlage zurückgestellt werden müssen?

... zu Lasten der Steuerzahlenden bereits diverse Massnahmen zur Entlastung des Stadtrates beschlossen wurden (City-Manager, Kulturbeauftragte, mehr Ressourcen Schulleitung, Kommunikationsfachfrau etc.)?

... es sich bei einem Stadtratsamt um ein Miliz- und Ehrenamt zu Gunsten der Bevölkerung handelt?

Was bringt uns die Erhöhung? Nichts!

Was kostet sie? Viel!

Steuergelder müssen verantwortungsvoll eingesetzt werden!